

Problema

Ahora, otra complicación. El problema de los niños y un lugar donde puedan trabajar. Para solucionarlo, hacéle un cuartito para ellos solos, con un pupitre amplio, muchos estantes y buena luz. ★

En las paredes podrán recortar y pegar todos sus favoritos jugadores de fútbol o las fotos de sus héroes. Para evitar que la casa parezca un muestrario de periódicos, no tendréis más que cerrar la puerta. ★



Y mientras estudiáis las posibilidades de vuestra casa, no olvidéis que, planeando cuidadosamente, quizá encontréis espacio suficiente para dos armarios en un vestíbulo que sea un poco amplio. Incluso donde antes teníais uno solo podáis hacer hueco para dos.

Os damos la fotografía de una especie de torno, que convierte la historia de poner y quitar la mesa en un juego de niños. Cerrado, sus estantes quedan en la cocina, por ejemplo, entre el fregadero y el fogón. Las fuentes, las vajillas, incluso las cosas de comer, pueden colocarse en ellas. Empujad luego la puerta hacia el comedor y allí podéis vaciarlas en un abrir y cerrar de ojos. Hasta los niños de la casa estarán encantados de ayudar; teniendo este truco, la cosa resulta de tal manera divertida. ★

Hay también quien opina que una casa sin libros es como un perro sin rabo; pero algunas veces no hay espacio suficiente para hacer una librería. Por otro lado, allí está, en medio del cuarto de estar, aquel hueco con el que no se sabe qué hacer. Un momento de inspiración y he aquí el resultado. Un bastidor con lugar para libros cortará la monotonía de la habitación y al mismo tiempo quizá di-

simule esa puerta absurda que no sabíamos con qué tapar. ★

Estos ejemplos demuestran lo que un poco de ingenio puede hacer en beneficio de vuestros nervios y de vuestros trastos. Escasamente habrá una casa en la que no exista algún hueco aprovechable, y estas ideas quizá hagan brotar otras en vuestro cerebro. La vida, no dudéis, puede resultaros más alegre y más fácil si cada cosa va a su sitio. ★



idea

